



A Contramano - Asamblea Ciclista
 Animas 4, 1º-Dcha Sevilla
 e-mail: info@acontramano.org
www.acontramano.org

PREVISIONES PRESUPUESTARIAS DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA PARA VÍAS CICLISTAS Y PEATONALES EN EL HORIZONTE 2020

(o la defunción definitiva del Plan Andaluz de la Bicicleta)

Esta es la exposición de detallada de las previsiones presupuestarias para dicho periodo, recogidas en en Anexo de Inversiones de los Presupuestos 2016 elaborados por la Junta de Andalucía:

CONSEJERIA DE FOMENTO

2016 2017 2018 2019 2020... TOTAL

61	2016000023	MEDIDA: A1451090F0 - CARRILES PARA BICICLETAS Y CAMINOS PEATONALES RED CICL.URB.METR.PA.BICICLETA	Varias Provincias	16/20	15.872.123	7.990.547					23.862.670
		TOTAL MEDIDA A1451090F0			15.872.123						
61	2016000304	MEDIDA: A1451090F1 - CARRILES PARA BICICLETAS Y CAMINOS PEATONALES ACTUACIONES EN VÍAS CICLISTAS URBANAS Y	Varias Provincias	16/20	100.000	3.697.333	2.000.000	2.000.000	1.000.000		8.797.333
		TOTAL MEDIDA A1451090F1			100.000						

CONSEJERIA DE TURISMO

2016 2017 2018 2019 2020... TOTAL

76	2016000519	MEDIDA: A1632090T0 - CARRILES PARA BICICLETAS Y CAMINOS PEATONALES POTENCIACIÓN DE ITINERARIOS E INTERCONEX	Servicios Centrales	16/20	200.767	195.392	198.298	201.262	204.285		1.000.004
		TOTAL MEDIDA A1632090T0			200.767						

CONSEJERIA DE MEDIO AMBIENTE

2016 2017 2018 2019 2020... TOTAL

69	2016000236	MEDIDA: A1632090M5 - CARRILES PARA BICICLETAS Y CAMINOS PEATONALES ORD.Y RECU.P.VÍAS PECUARIAS	Servicios Centrales	16/20	654.842	637.309	648.787	656.455	666.315		3.261.708
		TOTAL MEDIDA A1632090M5			654.842						

Todos están financiados con fondos FEDER en su totalidad

El total para bicicletas y caminos peatonales para 2016 es de 15.872.123 + 100.000 + 200.767 + 654.842 = 16.827.732 euros

El total previsto hasta 2020 es de: 23.862.670 + 8.797.333 + 1.000.004 + 3.261.708 = 36.921.715 euros

Si tenemos en cuenta que, según la web de la Consejería de Fomento y Vivienda, solo el Plan Andaluz de la Bicicleta supone una inversión hasta 2020 de 421 millones de euros, es evidente que estas cifras no permiten, ni de lejos, el cumplimiento de los objetivos de dicho Plan, incluso teniendo en cuenta que un 25% aproximadamente del presupuesto sería financiado por los Ayuntamientos.